

Safran Etat Pur 2% Safranal 40 Gélules

EAN: 8436005300623 FABRICANTE: TONGIL



C'est un complément nutritionnel qui associe l'Affron® (un extrait sec hautement concentré des stigmates purs du safran) à la vitamine B6 pour offrir une solution complète et efficace pour la santé et le bien-être.

LA DESCRIPTION

Qu'est-ce que le Safran à l'état pur ?

Affron® est un extrait sec breveté obtenu exclusivement à partir des stigmates purs de la plante de safran, *Crocus sativus*, originaire d'Espagne. Cet extrait est génétiquement certifié pour garantir sa pureté à 100% et éviter tout type de falsification. Grâce à un procédé exclusif d'extraction des stigmates de la plante, on obtient une concentration et une standardisation optimales des principes actifs lepticosalides et safranal, qui sont les composants aromatiques du safran et responsables de ses effets physiologiques. Chaque gélule de Safran Pur contient 15 mg d'Affron®, standardisé à 3,5% de lepticosalides, dont 2% correspondent au safranal.

A quoi sert le Safran à l'État Pur des Laboratoires Tongil ?

Il a été démontré que l'extrait sec concentré de stigmates purs de safran (Affron®) possède des propriétés qui contribuent à l'équilibre émotionnel et au maintien d'un état d'esprit. humeur positive. De son côté, la vitamine B6 est un nutriment essentiel qui contribue au fonctionnement normal du système nerveux, ce qui peut également être bénéfique pour santé émotionnelle et mentale.

Quels sont les ingrédients de Pure Safran State ?

Quantité pour deux capsules :

- Affron® (Extrait sec de stigmates de Safran *Crocus sativus*) 30 mg standardisé à 3,5% en Lepticosalides.
- Contenu en Safranal 0,6 mg.
- Vitamine B6 1,4 mg (100% VRN*).

*VRN : Valeurs nutritionnelles de référence.

- Autres ingrédients : Gélule végétale (hydroxypropylméthylcellulose), maltodextrine, antiagglomérant (dioxyde de silicium) et dextrine.



Safran Etat Pur 2% Safranál 40 Gélules

EAN: 8436005300623 FABRICANTE: TONGIL



Comment dois-je prendre le Safran à l'État Pur ?

Il faut prendre deux gélules végétales par jour, avec un verre d'eau, de préférence le matin.

A prendre en compte :

- Ne contient pas d'allergènes.
- Convient aux végétaliens.

